

Ref. Pfarrhelferamt

Töss-Wülflingen

Winterthur-Töss, den 11. Dez. 1937.

Sehr geehrter Herr Professor!

Die Kirchengutsverwaltung von Winterthur-Töss weist Ihnen nächstens durch die Post 55 Fr. zu, die ich Sie zugunsten des Herrn Dr. Ehrhardt, stud. theol., in Lörrach zu verwenden bitte. Herr Pfr. E. Sutz in Wiesendangen hat kürzlich bei uns einen Vortrag über die Bekenntniskirche gehalten, und die genannten 55 Fr. stellen den Hauptteil der dabei erhobenen Kollekte dar. Von den Verhältnissen des Hrn. Dr. Ehrhardt erfuhr ich durch Hrn. Pfr. Vogt, der mir einen Brief von Frl. von Kirschbaum zur Einsichtnahme vorlegte. Es liegt mir daran, dass das Geld sicher Instituten oder notleidenden Gliedern der Bekenntniskirche zukommt. Sollte der oben Genannte es nicht mehr benötigen oder sollten Sie eine andere Verwendung für dringlicher halten - immer zugunsten der Bekenntniskirche -, so mögen Sie frei nach Ihrem Gutfinden die Summe anwenden. Um eine kurze Bestätigung wäre ich froh.

Mit hochachtungsvollem Gruss

Ihr ergebener

*H. Druppacher*